

Catherine **Bachmann-Beuret**, et son fils Cédric, à Malapalud;
Siegfried et Margrith **Bachmann-Kumpli**, à Lausanne;
Gérard et Laurence **Bachmann-Cornioley**, et leurs enfants, à Assens;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Monsieur Harald BACHMANN

leur cher mari, papa, fils, frangin, beau-frère, oncle, parrain, beau-fils, cousin,
parent et ami, enlevé subitement à leur tendre affection le 4 décembre
2017, à l'âge de 52 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu en l'ancienne-église d'Assens, le vendredi
8 décembre à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30, suivis de l'incinération sans suite.

La famille remercie particulièrement tout le personnel soignant des Soins
intensifs du CHUV à Lausanne pour sa gentillesse et son dévouement.

Domicile de la famille: Rte du Talent 12A, 1042 **Assens-Malapalud**.

*Le vide que tu nous laisses est rempli par
le souvenir des joies et des rires que
tu nous as donnés. Nous ne t'oublierons jamais.*